

L'opportunité de cultiver

D'accord. Nous sommes maintenant prêts à passer à la dernière étape de la construction d'une vision missionnaire. En Inde, chemin faisant, nous étions très bien, nous ne prendrons jamais une personne dans le programme de formation qui répond à une question dans le mauvais sens. Et la question est la suivante. Combien d'églises voulez-vous implanter ? Si il ou elle dit quelque chose moins de 100, nous ne les laisserons pas entrer dans le programme.

Ce que nous essayons de faire, c'est d'établir une vision pour vous. Ici aux États-Unis, une vision de la façon dont votre quartier peut être totalement transformé d'une manière très unique, comment votre quartier peut être changé par la formation de petites cellules de prière de quartier et d'étude de la Bible - les gens qui se réunissent pour prier pour votre quartier.

« Ah ! » Vous dites. « L'homme, nous avons des problèmes de santé. Nous avons des problèmes de gangs. Et vous parlez de former » --

Attendez juste une minute. Oui, je parle de former des cellules de prière. Connaissez-vous la définition d'un miracle ? Un miracle, c'est quand vous faites face à une situation impossible comme nous l'avons dans notre pays où il y a tant de violence des gangs, tant de difficulté, tant de meurtre, où il y a tout ça. C'est dans les quartiers du monde entier. C'est une situation impossible. Nous y faisons face, alors, avec une solution irrationnelle. Et qu'est-ce que c'est ? C'est la prière et l'étude de la Bible.

Vous dites : « C'est un peu absurde. »

Oui. C'est insensé. Pour l'être humain, c'est un non-sens. Mais laissez-moi vous dire quelque chose. Comment Dieu a-t-il fait traverser la mer Rouge à deux millions de personnes ? A-t-il donné des instructions à Moïse pour construire un pont ? Il a fait quelque chose de totalement irrationnel. Il a dit : « Moïse, étends ta verge au-dessus de la mer et je vais la séparer. »

Comment Josué a-t-il conquis Jéricho ? Mettre en place des canons tout autour d'elle ? Non. Il a dit : « Marchez autour d'elle une fois par jour. Le septième jour, faites le tour sept fois, sonnez la trompette, et les murs vont s'écrouler. »

Et quoi à propos de David ? David ? Oui. Rappelez-vous ? Il n'y avait pas un soldat qui irait contre le géant Goliath à l'exception de ce petit garçon de 13 ans avec une fronde. Comment Dieu veut-il changer nos quartiers, qu'ils soient ici aux États-Unis, ou au Canada, ou en Amérique du Sud, ou en Afrique, ou en Chine ou en Inde ? Comment Dieu veut-il le faire ? Il veut le faire à sa manière. Et sa manière n'est pas la nôtre. Sa manière de travailler n'est pas notre manière de travailler. Ses pensées, sa

manière de penser ne sont pas notre façon de penser. Il veut le faire miraculeusement.

Permettez-moi de vous raconter quelques histoires, quelques histoires qui sont partagées dans ce livre intitulé Pourquoi prier, de ce qui se passe lorsque vous saturez une zone avec la prière. Je pense, tout d'abord, à un immense complexe d'appartements en Californie. C'était un complexe d'appartements délabré avec beaucoup de crimes. Et donc, une église de la ville a décidé de faire quelque chose à ce sujet. Alors ils ont loué un appartement, déménagé une famille dans cet appartement, et cette famille priait pour cet immense complexe d'appartements de 200 unités. Et ils ont fait venir d'autres personnes. Mais ils ont vraiment saturé le complexe d'appartements.

Puis Dieu les a conduits, à un certain point, à faire appel à toutes les maisons. Il y avait 199 appartements qu'ils ont appelés. Et ils ont dit : « Nous avons prié pour vous. » Environ la moitié d'entre eux ont ouvert la porte et les laisser entrer tout de suite. Ils étaient tellement dépassés par elle. Il n'y avait qu'une personne négative dans tout ça.

À la fin de l'année, les propriétaires du complexe d'appartements se sont approchés de l'église, et ils ont dit : « Votre maison de prière, votre maison de prière dans ce complexe d'appartements nous a sauvé tellement d'argent en abaissant le taux de criminalité et le vandalisme que nous sommes prêts à vous donner un appartement gratuit maintenant dans l'un des nôtres ou tous nos complexes d'appartements, parce qu'il nous paiera si vous déplacez quelqu'un pour prier. »

Nous avons vu cela se produire dans les centres commerciaux. Dans l'un des séminaires que je faisais, c'est tellement drôle. J'avais une dame qui levait sa main. Elle voulait parler si mal et donc finalement j'ai dit : « Quelle est votre histoire ? »

« Oh ! » a-t-elle dit : « Nous avons adopté ce centre commercial au moment de Noël, et nous avons commencé à prier pour ça. »

Et j'ai dit : « Priez pour un centre commercial ? »

« Bien sûr » a-t-elle dit. « Nous avons marché et prié dans chacun des magasins, et avons demandé à Dieu de bénir les propriétaires des magasins, et d'arrêter les gangs, et d'arrêter le vol à l'étalage. Et elle a dit : « Environ à mi-chemin, nous avons été approchés par les rats du centre commercial. »

J'ai dit : « Attendez une minute. Attendez une minute. Qu'est-ce que les rats du centre commercial ? »

Et elle a dit : « Ce sont des jeunes délinquants. Et ils sont venus vers nous, et c'est une histoire des gens aux États-Unis. » Ils sont venus vers nous et nous ont dit: « Nous savons qui vous priez. Vous priez Jésus. Nous prions Satan. Et nous savons que Satan va gagner. » Et nous leur avons juste souri, et nous avons dit : « Non. Satan ne va pas gagner. Jésus va gagner. Alors que nous entrions dans le 1er janvier, les propriétaires qui nous avaient donné la permission de le faire tous les jours, sont venus nous voir et nous ont dit : « Vous ne pouvez pas croire combien de crimes ont chuté, le peu de vol à l'étalage que nous avons eu à cause de votre prière dans ce centre commercial.» Chaque fois que vous saturez une zone avec la prière, il va faire pousser la semence de la Parole de Dieu.

Laissez-moi vous raconter une autre histoire de plus. Celle-ci est hors de l'Inde. C'est l'une de mes histoires préférées. C'est à propos de Daniel. Il est allé à l'une de nos écoles d'implantation d'église, et j'ai eu l'occasion de prêcher dans sa petite église d'environ 100 personnes peut être deux ou trois ans après sa graduation.

J'ai dit : « Daniel, raconte-moi ton histoire. »

« Oh » dit-il : «J'ai travaillé ici dans ce village pendant 10 ans.»

J'ai dit : « Oh. Combien de convertis ? »

« Aucun » a-t-il dit.

J'ai dit : « Qu'avez-vous fait ? Quelle est votre méthode ?»

Il a dit : « Je me suis tenu autour et prêché et crié au peuple et leur a dit qu'ils allaient tous en enfer.»

J'ai dit : « Pourquoi ?»

« Parce que la plupart d'entre eux sont des prostituées et des ivrognes. »

J'ai dit : « Cela ne vous a conduit nulle part, n'est-ce pas? » J'ai dit : « Qu'avez-vous appris à l'école d'implantation d'église ? »

Il a dit : « J'ai appris à arrêter de prêcher. Et j'ai appris à commencer à prier. »

Et j'ai dit, "Parlez-moi de votre expérience de prière. »

« Eh bien » dit-il : «les quelques chrétiens que j'avais et moi, avons commencé à prier sérieusement pour ce village. Et nous avons fait la prière en marchant autour du village pour que les gens sachent que nous prions pour ça. » Et il a dit : «Le village est contrôlé par une prêtresse qui est une guérisseuse de foi. »

Et j'ai dit : «Eh bien, comment saviez-vous quand Dieu avait délié le nombre d'esprits qui gardaient ce village? »

« Oh » a-t-il dit. « C'était très simple. La guérisseuse de foi, le mari de la prêtresse était malade et il était mourant et elle ne pouvait pas le guérir. Alors elle est venue nous voir et nous a dit: « Vous êtes en prière ici. Voulez-vous prier pour mon mari ? Voyez si votre Dieu agit. »

« Oh ! oui ! » Nous avons dit.

« Oh. »

Alors nous sommes allés prier au nom de Jésus, et bien sûr, l'homme a été guéri. Puis nous avons prié un peu plus et nous nous sommes tournés vers elle et lui avons dit : « Voulez-vous être délivrée? »

Vous voyez, en Inde, les gens savent quand ils sont possédés par des démons. Et elle a dit : « Vous ne pouvez pas chasser ces démons hors de moi. »

"Oh, oui, nous pouvons. Nous ne pouvons pas. Jésus peut. Et nous avons prié pour elle, et les démons l'ont quittée.

Et j'ai dit : «Eh bien, où est-elle? »

Et ils ont ri et ils ont dit : «Elle est juste derrière vous.»

Je me suis retourné. Voici une dame aux cheveux gris souriant d'une oreille à l'autre, qui avait trouvé la libération de la peur, la liberté dans le Seigneur Jésus-Christ parce qu'ils avaient saturé cette zone avec la prière.

Maintenant c'est la clé, peuple. C'est une chose de mettre la graine dedans. Mais si vous plantez du maïs comme dans le désert du Sahara, vous n'allez probablement pas obtenir beaucoup. Vous avez toujours besoin d'irriguer. Tu dois toujours prier. Et l'irrigation est la toute première étape dans la croissance de la culture. Irriguer le champ avant même d'envoyer *Freedom From Fear* (libération de la peur) ou avant de prendre quelque contact, comme l'histoire de Daniel en Inde, ou même comme l'histoire du centre commercial, ou le complexe d'appartements. Et je peux continuer encore et encore. Ce petit livre m'a pris environ 20 ans pour la rédaction. C'est 40 méditations sur différentes choses sur la prière. Et l'une des choses les plus importantes est ce concept de prière continue dirigée vers un domaine spécifique. Parce que lorsque vous tournez les projecteurs de l'amour de Dieu sur une zone spécifique, alors les démons sont dispersés.

La deuxième chose que vous avez à faire est fertilisée avec l'hospitalité. Ok, prenons donc l'exemple de cette église qui a obtenu 50 réponses à l'envoi de la libération de la peur. Ils ont donc envoyé 50 Guide du bonheur - ou 52. Je ne me souviens pas exactement du nombre. Quelle est votre prochaine étape ?

Un planteur d'église m'avait dit qu'il avait implanté trois églises sur une base simple - l'hospitalité. À moins que les gens ne soient prêts à inviter d'autres personnes chez eux, vous n'arriverez nulle part. Alors maintenant, vous avez 50 personnes qui étudient la Bible. Qu'est-ce que vous faites de ces 50 ? Allez les prêcher l'Évangile ? Non, non, non. Invitez-les à dîner. Vous vous faites des amis avec eux. Ce n'est pas obligé d'être pour le dîner. Il n'est pas nécessairement besoin d'être chez vous.

Tout ce qui est culturellement approprié- les emmener au restaurant ou aller prendre un café quelque part. Mais d'une certaine façon, commencer l'hospitalité. Et ouvrez-vous à eux. Et ne les invitez pas à l'église tout de suite à moins que ce ne soit ce que Dieu vous amène à faire.

Les gens ici aux États-Unis ont la garde. S'ils veulent aller à l'église, ils ont eu l'occasion et ils ne viennent pas. Ce qu'ils aspirent, c'est que leurs voisins soient proches, et de les inviter à passer, et de passer un bon moment.

Maintenant, une fois que vous avez établi une amitié avec eux, la troisième chose est de commencer à les cultiver avec l'étude de la Bible, en utilisant quatre questions et les quatre dévotions.

Par dévotion, je veux dire ceci - le Pourquoi Prier, que nous avons utilisé dans notre église. Environ 80 000 d'entre eux ont été publiés jusqu'à présent, et il est juste allé partout dans le monde. Il a été écrit à l'origine pour l'Inde sous le titre *Does it Pay to Pray ?*

Et puis le deuxième est Pourquoi Donner ? Ce livre, *Why Give* (Pourquoi donner), traite de ce que signifie être né de nouveau. Et la définition est très simple. Pour être né de nouveau signifie que vous avez changé d'un marécage trainé égoïste tout dans une rivière vivante où tout coule. Ce sont des livres merveilleux que vous devriez passer dans votre petit groupe avant d'entrer dans ce programme totalement.

Commencez par Pourquoi Priez et apprenez à inonder les versets des Écritures dans votre esprit afin que lorsque vous avez un problème, vous puissiez écouter comment Dieu vous guide avec ce problème à travers ce verset. Nous avons tout cela dans le projet Philippe, et vous pouvez écrire pour lui. Mais vous les cultivez avec l'étude de la Bible et en utilisant quatre questions et quatre dévotions.

Les quatre dévotions sont sur la prière, et sur le don, et sur la paix qui passe toute compréhension dans le Psaume 23, et sur la construction d'une image de soi. Nous allons recommencer dans un instant.

Les quatre questions sont très importantes, et j'y reviendrai dans une seconde. Laissez-moi finir ça en premier. La quatrième chose est la récolte. Les organiser dans une prière de quartier et l'étude de la Bible où vous faites ces dévotions et vous faites des sélections de l'Écriture. Et puis, multipliez ces groupes de prière de quartier comme cela a été fait à Calgary. Il peut commencer et aller presque spontanément où vous obtenez l'expansion spontanée de l'Évangile.

Maintenant, j'ai parlé de quatre questions. Certains d'entre vous seront très effrayés. « Eh bien, je ne pouvais pas enseigner la Bible. » Vous n'avez pas à enseigner la Bible, peuple.

J'ai appris ces quatre questions d'un ami cher et précieux, le Dr Gene Davis, de Portland, Oregon. Pendant les années 60, Gene avait beaucoup de hippies à venir à travers Portland et il les mettrait dans son garage avec en pensée que s'ils allaient y rester, ils devaient prendre le petit déjeuner avec lui le matin.

Alors Gene leur donnerait une bible - chacun aurait sa propre copie - leur dire où tourner, quel numéro de page. Et il a dit que le prix du petit déjeuner est que vous allez avoir une étude biblique. C'était bien.

Pour qu'il les fasse lire chacun un verset. Et son étude biblique a été construite sur quatre questions. Il commencerait à s'asseoir en disant : « Dites-moi ce que vous aimez dans ce passage. » Eh bien, cette question à peu près les a soufflés hors de l'eau. Ils étaient tous prêts à l'avoir entassé dans leur gorge. Et ici, ce type étrange, ce vétérinaire leur demande ce qu'ils aiment dans le passage.

Il a dit : « Vous le perdriez pendant environ une heure. » Il a dit : « L'homme, ont-ils aimé cette question ? » ça les a honorés. Cela leur a permis de parler. Il n'y a pas de bien ou de mal à cette question, peuple. Vous dites à quelqu'un d'autre : « Vous êtes important. » C'est une tout autre façon d'étudier la Bible avec un non-chrétien. Ils ont leurs défenses. C'est ici que tu viens. Ils vont se disputer avec toi. Tu ne te disputes pas. Vous dites simplement : « Dites-moi ce que vous aimez dans ce passage et nous allons en parler. »

Donc, vous écrivez toutes les suggestions que tous les gens font, et vous le mettez un peu ensemble si vous voulez, organiser les et dites : « Eh bien, c'est le thème général de ce que nous avons découvert. N'est-ce pas amusant ? » Quand vous le faites ensemble, vous avez tous les points de vue différents. Ma femme et moi avons enseigné ce va-et-vient à travers les États-Unis et dans d'autres pays. Nous l'avons enseigné au Kenya aux missionnaires là-bas. Ça fait des merveilles.

La deuxième question est de savoir ce que vous n'aimez pas ou ne comprenez-vous pas ? Cela aussi a une psychologie énorme intégrée en elle. Gene m'a dit maintes et maintes fois : « Si vous ne leur donnez pas une chance de leur dire ce qu'ils ne comprennent pas ou n'aiment pas, vous n'allez jamais vous en occuper. Le doute doit être sorti du placard et de traiter avec cela. » Et il a dit : « C'était tellement merveilleux. Il leur a donné une telle liberté. Eh bien, quand nous avons fait cela, cela a à peu près passé la plupart du temps. »

Vous descendez à « Ok. » Eh bien, résumez. Qu'avez-vous appris sur Dieu ? Quelle est votre impression de Dieu ? Qu'a-t-il fait ?

Et que dois-tu faire ? « Quel est le bien pratique de cette leçon ? Est-ce que ça va changer ta vie ? » Et quand vous reviendrez, vous pouvez rapidement passer en revue ces questions avant de passer à un autre passage des Écritures. Vous pouvez choisir votre propre passage des Écritures. Tu n'as plus besoin de cours bibliques. Vous pouvez les utiliser évidemment. Nous en avons une tonne sur le site du projet Philippe. Vous pouvez utiliser toutes sortes d'entre eux. Mais tu n'en as pas besoin. Si vous avez ces quatre questions, peuple, vous pouvez obtenir une étude biblique de quartier qui va comme vous n'avez jamais eu avant. C'est tellement excitant.

Eh bien, ça nous amène à conclure un peu les choses ici. La vision missionnaire sature systématiquement une zone géographique spécifique avec la semence de la vie éternelle, l'arrosant d'amour et de prière avec le but, le résultat de la mise en place, la reproduction, la transformation, l'adoration, de la prière de quartier et des groupes d'étude de la Bible. Ceux-ci se propagent.

Roland Allen a écrit un livre intitulé *L'expansion spontanée de l'Église*, et j'ai enseigné ce message maintes et maintes fois. C'est ce que nous voyons en Inde. Je l'ai vu à Hartford, Connecticut. Je l'ai vu à divers endroits aux États-Unis. Quand Dieu travaille dans une zone géographique spécifique touchant tous les gens avec sa Parole, se déplaçant de sorte qu'ils, à leur tour, l'apportent à leurs parents et ils, à leur tour, sont la mise en place de petites cellules partout.

Et ce que nous faisons dans ce dernier petit diagramme est de vous aider à comprendre que tout le concept de vision missionnaire d'une manière légèrement différente que vous pouvez facilement vous rappeler. C'est l'opportunité de semer, d'y aller et de grandir. Mais voici une explication un peu plus profonde de celle-ci. C'est $E + E = E^2$ Que signifie cela ? Cela signifie que vous devez commencer par l'expérience de connaître Jésus-Christ, puis ajouter l'explication et le faire dans un petit groupe.

Quelle est l'expérience de Jésus-Christ ? Que signifie cela ? Je suis tombé dessus si joliment dans le Mombasa, Kenya parmi les musulmans. Et je l'ai essayé ici et ça marche toujours. Il y avait un missionnaire là-bas qui m'a montré comment il le faisait.

Il formait des ressortissants aux - chrétiens nationaux - d'aller à un foyer musulman et dire : « Nous sommes ici pour prier pour la bénédiction sur votre maison. »

« Oh. »

« Pouvons-nous faire cela au nom de Jésus ? »

Et ces musulmans étaient d'accord avec cela, alors ils sont entrés, ont fait la prière de bénédiction dans la maison au nom de Jésus. Puis ils ont dit : « Pourquoi ne pas utiliser le nom de Jésus dans vos prières pour la semaine prochaine et nous reviendrons et voir ce qui s'est passé. »

« O k. »

C'est ce qu'ils ont fait. Et il y a eu un formidable réveil. Les gens venaient au Christ encore et encore, et encore. Parce que l'expérience a conduit, et non l'explication.

Ils ont d'abord fait l'expérience de la puissance du Christ et c'est ce qui est si terriblement important chez nous, que nous avons la chose directe, que nous allons chez nos voisins. Nous ne bourrons pas tout un tas de trucs. Si nous étudions la Bible et que nous l'apprenons, alors c'est une façon expérientielle.

Et nous nous réunissons avec plaisir, la nourriture, et les amis. Et nous prions ensemble. Nous prions pour un revenu inattendu. C'est ce que Pourquoi Donner est tout à propos. Tu sais, Dieu est riche de façon indépendante. Il n'a pas besoin de nos dons, parce qu'ils viennent tous de lui, pour commencer. Et donc vous priez pour un revenu inattendu pour ce projet particulier. Vous pouvez le faire n'importe où dans le monde.

Dans notre petit groupe dans l'église, je les ai conduits l'année dernière à le faire, et nous avons éprouvé plus de plaisir. Les façons folles dont Dieu a données de l'argent pour faire ce programme particulier pour acheter les cours étaient tout simplement impressionnantes. Une dame vendait de vieux pulls sur eBay. Elle les a achetés pour \$2.00 et a obtenu \$52.00 pour l'un d'eux. Et les histoires ne cessaient encore et encore.

Vous ferez donc l'expérience de la prière. Vous faites l'expérience de la direction de Dieu dans la prière et l'écoute dans la prière. Vous vivez comment il vous offre des opportunités extraordinaires et de l'argent.

Et vous ferez l'expérience de nouveaux niveaux de confiance pendant que vous étudiez Psaume 23. Vous expérimenterez un tout nouveau - je n'ai même pas touché à cela - une toute nouvelle image de soi que vous vous regardez comme le lieu d'habitation de Dieu. Ce sont les expériences que vous avez en tant que petit

groupe. Vous commencez par cela en tant que chrétiens, et c'est ce que vous répandez dans ces groupes d'étude biblique dans le quartier. L'expérience de la prière, l'expérience d'obtenir de l'argent à donner et d'avoir des opportunités, l'expérience de la confiance, l'expérience de vous regarder avec une toute nouvelle image et battre la dépression.

Ensuite, l'explication de ces choses vient à travers le Pourquoi priez, Pourquoi donner, Pourquoi avoir peur et qui avez-vous l'air de dévotions avec les passages bibliques sélectionnés. Et de cela, vous obtenez les résultats où vous obtenez un petit groupe qui est l'endroit où vous les irriguez. Ils commencent par envoyer les lettres, et vous obtenez ces gens, et vous priez, et vous fertilisez, et vous grandissez, et vous utilisez ces questions particulières.

Pourtant, nous avons ces documents disponibles pour vous en ligne. Livres de discussion, Pourquoi prier, Pourquoi donner, Pourquoi avoir peur, et qui avez-vous l'air d'une bible introductive étudie la libération de la peur, Guide du bonheur, et un livre intitulé Grandes Vérités bibliques. Vous pouvez aller sur le site Web du projet Philippe, chercher cela, et nous serons heureux de vous aider à obtenir un projet mis en place partout aux États-Unis et, franchement, n'importe où dans le monde entier. Inclinez-vous dans la prière.

Précieux Sauveur, nous venons à toi maintenant à la fin de cela. Aide-nous à penser, encore, au termes d'opportunités que tu as devant nous pour semer la semence de ta Parole, pour aller dans le champ, pour sortir de l'église, pour arrêter de penser que nous devons semer des graines dans la grange, pour arrêter de penser que nous devons amener les gens à l'église ou dans une croisade, de savoir que la façon dont les disciples sont faits est par l'hospitalité et l'amour. Et tout se concentre dans les maisons. Guide-nous, Seigneur Jésus. Dirige-nous. Et aide-nous, alors, à cultiver et à multiplier la récolte. Pussions-nous, dans notre propre pays, voir une expansion spontanée de l'Évangile comme nous l'avons vu en Inde, en Chine, en Afrique et en Amérique latine. Oh mon Dieu, tu amènes tant de gens. Nous te prions aujourd'hui pour le réveil en Occident aussi. Guide-nous et garde-fous dans ton tendre soin, nous le demandons en ton nom seul. Amen.